

LA POLICÍA LOCAL RESCATA A UNA CIGÜEÑA HERIDA

Vva. de la Cañada, 25 de marzo- Dos agentes de la Policía Local han rescatado a una cigüeña que se encontraba en lo alto de una antena de telefonía de la compañía Telefónica, ubicada en la calle Rosales. La Policía, alertada por los vecinos, observó que en el extremo de dicha antena, a unos quince metros de altura, se encontraba un ave atrapada con signos de heridas sangrantes en la cabeza y con una pata lastimada.

Los agentes alertaron al GREFA (Grupo de Rehabilitación de la Fauna Autóctona y su Hábitat) y subieron, por una escalera, hasta el extremo de la antena de telefonía para proceder al rescate de la cigüeña. La actuación policial, que tuvo lugar la pasada semana, fue determinante para salvar la vida de la cigüeña, según el operario de GREFA que acudió a recoger al ave. La cigüeña se encontraba en estado de desnutrición y con lesiones de diverso carácter, que pudieron ser ocasionadas por ella misma en su intento de zafarse así como por otras cigüeñas presentes en el nido.